
「浜口けんじのおせっかいレポート」が

おかげ様で 100 号を達成！ヽ(´▽｀)/ 

さいたま市議会議員（南区選出） 

浜浜口口けけんんじじおせっかいレポート

Vol.100 号記念号 ～会いたい時に一番会える議員を目指して～ 

８年越しについにおせっかいレポート 100号 
2011 年の 5 月に第 1 号を発行してから８年。 

ついに浜口けんじのおせっかいレポートが 100 号を 

達成致しました。これも一重にみなさまのおかげと 

心から感謝申し上げます。何事も継続が大事と自分に

言い聞かせ、コツコツと作成をして参りました。  

これからも心を込めて「さいたま市政」をみなさんに

わかりやすく、身近に感じて頂けるようにレポートを

作り続けます。よろしくお願い申し上げます！！ 

みなさまは議員をうまく使いこなせていますか！？ 
浜口はこの８年間、週に３回ずつ駅頭に立たせて頂いて参りました！それは「なぜ」か？ 

それはみなさまの「声なき声」を駅頭では直接聞かせて頂くことができるからです。 

「議員なんて信用していない。要望を伝えたって何にもしないじゃないか！」とおっしゃる方も

中にはいらっしゃるでしょう。もしかしたらそうした議員が過去にもいたのかもしれません。  

私もサラリーマンをしていた当時、地元の議員さんに要望を FAX したことがありました。しかし

なんの返信も返ってきませんでした。私も「議員」とはそんなものかと当時は思っていました。 

でもみなさん「政治」を諦めないで頂きたいんです。少なくとも私はみなさまから頂いた   

ご要望をほったらかしには致しません。当然ご要望の中でもできるものとできないものがあり

ます。しかしできない時には「なぜできないのか？」を必ずご連絡をさせて頂いて参りました。

そしてもう一つ私がみなさんにお約束をさせて頂いてきたこと。それは・・・   

「全力でご要望の解決に取り組む」ということです。  

これからもみなさんの「声無き声」をしっかりと受け止められる議員を目指しがんばります！   

ご要望は裏面のご要望欄にご記入の上 FAX 下さい。こちらから必ずご連絡させて頂きます。 

浜口けんじの日々の活動はぜひｆｂ（フェイスブック）で！ 浜口健司 で検索 ぜひ一

度ご覧になって頂き「いいね！」をたくさん押してくださいねヽ(´▽｀)/ 


